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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

単に引っ越し費用がないからです。職業訓練校の実習先で性差別的発言や自律神経の
乱れによる不調時の配慮の無さがあったので一般就労が困難な状態となり、移住する
ための貯金が出来ません

（ 女性 20代 姫城 ）

バレー仲間がいるから。友達がいるから。肉が美味しくて安いから。病院や公園が多い
から。津波の心配がないから。

（ 女性 50代 五十市 ）

自分が産まれた地であるから。 （ 男性 50代 祝吉 ）

食べ物が美味しい （ 男性 50代 志和池 ）

安心して過ごすことができる （ 女性 40代 中郷 ）

保育料が無料 （ 女性 20代 祝吉 ）

人口密度がちょうどよい。他県への交通網がよい。 （ 男性 50代 庄内 ）

公民館活動が活発、役員さん達が親切。 （ 女性 60代 沖水 ）

両親や祖母の墓があるため、墓の管理が必要だから住み続けたい。 （ 男性 40代 祝吉 ）

水害がないから。 （ その他 無回答 無回答 ）

引っ越したいけれど息子の作業所に遠くなるので不便。 （ 女性 40代 小松原 ）

自分の年齢を考えて今いる所が良いです。 （ 女性 70代以上 高城 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

今の地域だと限られた店だけで、もう少し街中に出ると、色々なお店がたくさんあって
便利だから。

（ 女 ２０代 高城 ）

小学校の学童（児童クラブ）が不足している。 ( 女 ３０代 五十市 ）

親元を離れ自立するため。 （ 男 ２０代 中郷 ）

高齢者になったら、近くに病院や、スーパーなど　あったほうが便利だと思うから （ 女 ４０代 高城 ）

職場やお店が近いのはいいがもう少し家が少なく自然が近いところに住みたいから。 （ 女 ２０代 祝吉 ）

将来、歳をとってからの車での移動が心配なので運転しなくて良い所を少し考えてい
ます。

（ 女 ５０代 沖水 ）

市民税は高いのに、それに応じた見返りがないしあると感じない。
活性化の為なのか分からないがホテルを建てたりしているが、実際都城に利益はでて
いるのか分からない。
道路工事も飲み屋の近くや車通りの多いところばかり整備し、真ん中の白線が消えて
しまっているような車通りの少ないような道路は長いこと放置されたままになってい
る。

（ 女 ２０代 五十市 ）

移住にかなりの税金を使って、人口を増やそうと頑張っているようですが、メリットも
ある分、デメリットもあるかと…
元々住んでる人に対しても、何かの支援を考えてほしい。
物価高騰…他の県では、商品券の配布等、何回もしている地域もあります。

（ 女 ４０代 小松原 ）

他の地区の良いところも知りたいから （ 男 ３０代 妻ケ丘 ）

子供の進学（中学校）に関して、行かせたい学校の区域では無いから。 （ 女 ３０代 妻ケ丘 ）

【住みやすさについて】　質問3-2
質問3-1で「現在住んでいるところに住み続けたい」と回答した方にお尋ねします。住み続けたいと答えた理由を教えてくださ
い。  （11.その他）

【住みやすさについて】　質問3-3
質問3-1で「市内の別の地域に住みたい」「市内には住みたくない」と回答した方にお尋ねします。別の地域に住みたい、市内に
は住みたくないと答えた理由を教えてください。  （13.その他）
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対外PRや市外の方達が市内へ移住することに対しての補助・サービスは多いが、元々
住んでいる人達への補助をあまり感じられない。
市民のことより市外の人達へ目を向けていると感じる。

（ 男 ３０代 妻ケ丘 ）

今の地区に不満はないが、現在賃貸に住んでいるため近い将来戸建てを持ちたいと考
えているため

（ 女 ４０代 沖水 ）

子供達が結婚して関東圏に住んでるので老後は近くに住む （ 男 ７０代以上 沖水 ）

燃えるごみは問題ないが資源ごみなど日時指定されているとごみが出せない （ 女 ３０代 祝吉 ）

今の所も便利でとっても好きで、でも、夫の祖父母の空き家があって、そこがとても景
色や自然が豊かで好きだから。
広い庭のある場所に住みたいと思っていたから。

（ 女 ２０代 沖水 ）

燃やせないごみや、資源ごみを出すために、自治会に入らないと出させてもらえない。
仕事の関係もあり自治会の仕事ができないので入っていない。だから、どこで出せば
良いか市役所に尋ねたところ、場所を教えてくれたが、かなり遠くてすぐに出せない。
燃やせるごみと同じように出す事ができないのは非常に不便である。

（ 女 ４０代 姫城 ）

子供の所又は子供の近く　子供のお世話になりたい （ 女 ７０代以上 姫城 ）

高崎は、買い物をするにしても、コンビニばかり、こんなに要らないと思った。もう少し
商店街をふやしてくれないと、若い人達も少なくなるし、働ける環境をつくるべきだと
思います。

（ 女 ７０代以上 高崎 ）

台風や大雨の際に浸水するおそれがあるため （ 男 ３０代 小松原 ）

浸水地域 （ 男 ６０代 祝吉 ）

35年間都会に住んでいて地下鉄、バスもあり免許も取らなかった。必要ないから…。
都城へ来たら車がないとどこへも行けない、ショック。唯一の足であるバスも一日に数
本しかない。病院へ行くにも途中までバスで行き、あとは歩くしかない。タクシー代も
ばかにならない。子供も向こうにいるし帰って来いとみんなが言うから、死ぬまで都城
にいるつもりはない。不便である。何事も…。

（ 女 ７０代以上 妻ケ丘 ）

移住政策のため民度の低い移住者が目立つから。給付金目的の生活保護受給者の増
加。自治公民館未加入、不参加。

（ 女 ４０代 祝吉 ）

先祖から引き継いだ農家ですが、あとから移住してきた人のクレームが非常に多い。子
や孫にも現業を継いでほしいとは思うが現状では存続は無理。

（ 女 ７０代以上 横市 ）

移住してきた人にはお金が出てずっと住んている人には何もない。他県で移住手当て
がほしい。

（ 男 ２０代 五十市 ）

給料が安いから。とても安い。 （ 女 ５０代 姫城 ）

高齢者、福祉への施策が全くないので年を重ねるのが不安。下水や街中が汚すぎる。 （ 女 ３０代 姫城 ）

市内の企業は賃金が安いから。 （ 女 ５０代 五十市 ）

道が狭いのに前の家の路駐問題。空いてれば車とめる。 （ 男 ４０代 姫城 ）

台風、集中豪雨の時、河川の水が氾濫して床下浸水。 （ 女 ７０代以上 姫城 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

Qpay （ 女 ６０代 姫城 ）

QUIC pay （ 男 ４０代 祝吉 ）

ながやまだけカード （ 女 ６０代 山田 ）

商品券 （ 女 ５０代 志和池 ）

【キャッシュレス決済等について】　質問5-1
市内での買い物の際、どのような手段で支払いますか。（5.その他）
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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

かからん団子 （ 女 ５０代 小松原 ）

しんこだんご・これがし・いもんぬた （ 男 ６０代 横市 ）

もすこ菓子　落雁の事 （ 男 ７０代以上 姫城 ）

かるかん （ 女 ７０代以上 妻ケ丘 ）

油みそ （ 男 ７０代以上 庄内 ）

かるかん、チーズまんじゅう、チキン南蛮、鶏の炭火焼き。 （ 女 ５０代 中郷 ）

油みそ （ 男 ７０代以上 山田 ）

かからん団子 （ 女 ６０代 高城 ）

芋こんにゃく （ 女 ７０代以上 山田 ）

コンニャク （ 女 ７０代以上 西岳 ）

イモヌタ、トイモガラの酢の物等 （ 女 ７０代以上 横市 ）

ぼた餅、盆団子、かからん団子 （ 女 ６０代 祝吉 ）

冷や汁 （ 男 ６０代 沖水 ）

レタス巻き （ 女 ５０代 志和池 ）

こずったご （ 男 ５０代 志和池 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

市役所にでかでかと看板やのぼりを設置。学校の全国大会出場みたいな形で。 （ 男 ２０代 五十市 ）

テレビやラジオよりも、スマホに触れる機会が多く、LINEなら通知で分かるから。 （ 男 ３０代 沖水 ）

正直、市がしているホームページや公式LINEなどで情報を載せてもあまり面白みもな
く、文章や図のみでわかりづらい為、興味もそそられず、活用していない方が大抵だと
思います。
また、都城市が公式で行なっているYouTubeもあまり面白みもなくみたい意欲も湧
いてこないのが正直なところです。
そこにお金を使うよりはInstagramやTikTok、地元のYouTuberなどインフルエン
サーにお願いしたりすると、楽しく情報が知れると思うので、もっと活用してほしいで
す。

（ 男 ２０代 五十市 ）

Instagram、お店にわかりやすく掲示
たくさんの文字でいろんな事が書いてあっても興味がないと見ない。わかりやすく目
につけば見ます。特にスーパーやコンビニはたくさんの利用者がいるから情報が入り
やすい、どんな事に使われているか、使っている人達は何に活用しているか気になる

（ 男 ３０代 高城 ）

勝手に寄付金を使う前に一度、市民にどういう使い方をするのかを知らせたり、案を
募るなどして決定してほしい。（こういったアンケート等で）

（ 女 ２０代 祝吉 ）

YouTube （ 男 ５０代 庄内 ）

SNS(InstagramやXなど)を使った方法が、より若い世代にもっと関心を持ってい
ただけると考えます。拡散性も高く、市外の人々に知ってもらえるチャンスなので、移
住希望の方も増えるといったことにも繋がると嬉しいです。

（ 女 ３０代 志和池 ）

インスタやSNS （ 女 ４０代 祝吉 ）

SNS （ 男 ５０代 小松原 ）
口コミ （ 男 ５０代 庄内 ）

【郷土料理について】　質問10-1
都城の郷土料理だと知っている料理は何ですか。（9.その他）

【ふるさと納税について】　質問13-2
ふるさと納税でいただいた寄附金の使い道をどのような方法で知りたいですか。（6.その他）
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意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

４月に都城に引っ越してきたので、商品券の存在自体知らない。 （ 女 ２０代 沖水 ）

知らなかった （ 女 ２０代 姫城 ）

存在を知らなかった （ 女 ２０代 妻ケ丘 ）

仕組みが分からない （ 女 ２０代 祝吉 ）

存在を知らなかったため （ 男 ３０代 五十市 ）

3割還元されるのはお得だとは思うが、まとめて購入となると出費が痛く難しかった
ため。
市内の契約されたお店での使用になるため日用品や食材を買うのには良いかもしれ
ないが、おつりが出ないため考えて使わないといけないから。ぱっと使えない。

（ 女 ２０代 横市 ）

お金が無かったから。 （ 男 ４０代 山田 ）

昨年からの居住であり、商品券の存在を知らなかった （ 男 ５０代 五十市 ）

販売時期に居住していなかったため （ 男 ３０代 横市 ）

買いたかったが、転入したばかりで買える対象ではなかった （ 女 ２０代 祝吉 ）

知らなかった （ 女 ２０代 祝吉 ）

まだ都城市に引っ越してきていなかった。 （ 女 ２０代 小松原 ）

知らなかった。 （ 女 １０代 妻ケ丘 ）

購入費用を捻出できなかった （ 男 ４０代 祝吉 ）

市外に住んでいたため （ 女 ２０代 祝吉 ）

都城市にいなかった （ 女 ４０代 祝吉 ）

必要の無い物も買ってしまう （ 女 ７０代以上 横市 ）

まだ都城に住んでいなかったので受け取っていない （ 男 ２０代 祝吉 ）

いつ発売されたのか知らない （ 男 ４０代 高城 ）

必要なかった （ 男 ５０代 祝吉 ）

販売時に在住していなかったため。 （ 女 ２０代 祝吉 ）

市外に居たため （ 女 ３０代 祝吉 ）

その時に都城に住んでいなかった （ 女 ４０代 五十市 ）

買い損ねた （ 男 ５０代 庄内 ）

3月に引っ越してきたため、その時都城市にいなかった （ 男 ２０代 高城 ）

決められた期日内に消費しないといけない。期間が長ければ考えるかも買いたいもの
がなければ、購入したいと思わない。

（ 女 ４０代 中郷 ）

商品券の存在を知らなかったため。 （ 男 ３０代 祝吉 ）

県外に住んでいた為 （ 女 ２０代 小松原 ）

当時住んでいなかった。 （ 男 ４０代 妻ケ丘 ）

発売時に都城市に住んでいなかった。 （ 女 ４０代 五十市 ）

まだ住んでいなかった。 （ 女 ３０代 妻ケ丘 ）

入手方法が分からない。 （ 男 ５０代 庄内 ）

買う予算がなかった。 （ 女 ５０代 姫城 ）

そもそも知らなかった。 （ 女 ２０代 祝吉 ）

締切に間に合わなかった。 （ 女 ６０代 沖水 ）

お得に感じなかった　取扱店舗が少ない （ 女 ３０代 五十市 ）

買っても使う用途が無かった （ 男 ６０代 妻ケ丘 ）

住んでいる場所が都城ではなかったため。 （ 女 ４０代 小松原 ）

引越し前でした。 （ 女 ４０代 沖水 ）

セルフレジが増えた今、使い方がよく分からなくて面倒に感じて買わなかった （ 女 ４０代 妻ケ丘 ）

都城に転入前だったため。 （ 男 ２０代 妻ケ丘 ）

母が買っていて、自分は特に使わないと思ったから （ 女 ２０代 姫城 ）

【都城市プレミアム付スマイル商品券について】　質問15-2
質問15-1で「3.商品券を買っていない」と回答された方へお尋ねします。商品券を買わなかった理由は何ですか。（5.その他）
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存在を認知していない。 （ 男 ２０代 祝吉 ）

生活がとても苦しく、買うお金が無かった （ 男 ５０代 高崎 ）

知らなかった （ 女 ５０代 中郷 ）

券を買うお金がない。 （ 女 ６０代 沖水 ）

現金で支払うのが当然。 （ 男 ４０代 祝吉 ）

自腹で買いたくなかった。 （ 女 ５０代 横市 ）

同居している祖父が申込書を捨てていて申し込めなかった。 （ 男 ３０代 高城 ）

買うための資金に余裕がないから。 （ 女 ３０代 中郷 ）

そもそも購入するお金がない。 （ 女 ３０代 妻ケ丘 ）

買う資金的余裕がない。 （ 男 ７０代以上 姫城 ）

知らなかった。 （ 女 ３０代 山之口 ）

知らなかった。 （ 男 ５０代 五十市 ）

居住年数が浅いため。 （ 女 ７０代以上 山之口 ）

令和5年には他県に住んでいたため。 （ 女 ６０代 横市 ）

まだこっちに住んでいなかった。次はぜひ購入したい。 （ 女 ２０代 祝吉 ）

通知がなかった。来てなかった。 （ 女 ３０代 妻ケ丘 ）

期限内に無駄遣いしそうに思えたので。 （ 女 ５０代 姫城 ）

都城市民でなかった。 （ 男 ５０代 高城 ）

買うお金がなかった。 （ 女 ６０代 山之口 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

職場の上司　産業医 （ 男 ４０代 祝吉 ）

職場にある相談室 （ 男 ５０代 五十市 ）

学校 （ 女 １０代 妻ケ丘 ）

学生だった頃は、保健室の先生や信頼する先生でした。病院もカウンセラーも、心を開
くには至らなかった。

（ 女 ２０代 沖水 ）

職場内カウンセラー （ 女 ４０代 五十市 ）

信頼できる友達 （ 女 ７０代以上 祝吉 ）

相談先の窓口の情報がない （ 女 ７０代以上 西岳 ）

テレビ （ 女 ７０代以上 五十市 ）

友人 （ 男 ７０代以上 祝吉 ）

職場カウンセラー （ 男 ５０代 高城 ）

意　　　　　　　　　　見 性別 年代 地区

議会での様子（オンラインでのLIVE的な発信） （ 男 ２０代 小松原 ）

税金の使いみち （ 男 ４０代 庄内 ）

特にない （ 男 ２０代 山田 ）

政策活動費の使いみちについて公開してほしい。議員報酬は全て私たちの税金ですか
ら。

（ 男 ７０代以上 横市 ）

別に興味無い （ 女 ４０代 高城 ）

興味がない （ 女 ７０代以上 高崎 ）

誰が何に力を入れて取り組んでいるのか。したこと等をたまにでいいので発信しても
らえると知ることが増えて、この人に頑張ってほしいなど、それぞれ明確になりやすい
と思います。

（ 女 ２０代 小松原 ）

【心の健康について】　質問18-2
こころの悩みの相談先として知っている窓口はどこですか。（9.その他）

【市議会活動について】　質問22-2
市議会について詳しく知りたい内容は何ですか。（5.その他）
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市民に対しての貢献活動 （ 男 ４０代 五十市 ）

池田市長を盛り上げて行かなければならないのに足を引っ張る議員が多い。パフォー
マンス的な活動はいらない。本当に都城市全体の発展をどの様に考えているのか。中
心部だけ盛り上がればいいと言う風潮が分からない。

（ 男 ４０代 高城 ）

活動の内容と成果と費用対効果まで知りたい （ 女 ４０代 沖水 ）

その年の予算(税金)の使い道と残った場合の還付若しくは翌年度の減税などについ
て

（ 男 ３０代 沖水 ）

市議会がなにをしてるか知らないし、誰がいるかも知らない （ 女 ２０代 祝吉 ）

市の予算の使用状況と成果 （ 男 ６０代 高崎 ）

市議の中には人としてのモラルに欠如している方がみられるため特に興味なし。 （ 男 ５０代 横市 ）

別に知りたくない （ 女 ７０代以上 高崎 ）

議員のお金の使い道、基本議員は悪いことしていると思っている。 （ 男 ３０代 高城 ）
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